

Avis : Mise en application de tarifs

ENVOYER PAR COURRIEL

À : Compagnie d'assurance XL Spécialité
Attention: Raj Suri
Automobile Specialist
Courriel: raj.suri@sympatico.ca

Objet: dépôt de demande de tarification d'IAO RFG-2
Véhicules de tourisme

Référence CANB : 2017-374
Déposé le : 2018-02-23
Dates d'entrée en vigueur :
Nouveaux: 2018-04-01
Renouvellements: 2018-04-01

Mise en application de changement de tarif global: 0.00%

En vertu du paragraphe 267.2 (1) de la Loi sur les assurances du Nouveau-Brunswick, la Commission des assurances du Nouveau-Brunswick (la « Commission ») a examiné le dépôt de demande d'IAO noté ci-dessus et le juge en conformité avec la Loi de même qu'avec les directives de la Commission concernant les dépôts de demandes.

Un dépôt de demande régulier d'IAO permet à un assureur d'adopter les tarifs promulgués par, et avec la permission de, IAO Actuarial Consulting Services Inc. (IAO).

Veuillez fournir à la Commission un avis de toute modification aux dates d'entrée en vigueur ci-dessus.

Avis en date du :

Marie-Claude Marie-Claude Doucet
Présidente, Cc Présidente, Commission des Assurances du Nouveau-Brunswick

Notification: Release of Rates

SENT BY EMAIL

To: XL Specialty Insurance Company
Attention: Raj Suri
Automobile Specialist
Email: raj.suri@sympatico.ca

Re: RFG - 2 IAO Rate Filing
Private Passenger

Billing Number: 2017-374
Filed: 2018-02-23
Effective Dates:
New: 2018-04-01
Renewals: 2018-04-01

Overall Implemented Rate Change: 0.00%

Pursuant to section 267.2 (1) of the Insurance Act, the New Brunswick Insurance Board (the "Board") conducted a review of the IAO filing noted above and deems it in compliance with the Act as well as with the Board's filing guidelines.

An IAO Regular filing allows an insurer to adopt approved rates promulgated by and with the permission of IAO Actuarial Consulting Services Inc. (IAO).

Please provide the Board with notification of any changes to these effective dates.

Dated: March 7, 2018



Marie-Claude Doucet
Chair, New Brunswick Insurance Board